



Seit 5 Jahren unterstützt die

**ProÖko Servicegesellschaft
ökologischer Einrichtungshäuser mbH**
den Bundesdeutschen Arbeitskreis für
Umweltbewusstes Management (B.A.U.M.) e.V.
als Mitglied des Förderkreises.

Mit dieser Urkunde bringen wir unseren Dank für die langjährige vertrauensvolle Zusammenarbeit zum Ausdruck und honorieren das Engagement der Geschäftsleitung und der Mitarbeiter für einen vorbeugenden, ganzheitlichen Umweltschutz und eine nachhaltige Entwicklung im Unternehmen.



Hamburg, im Juni 2015


Prof. Dr. Maximilian Gege
(Vorsitzender)


Dieter Brübach
(Mitglied des Vorstands)


Martin Oldeland
(Mitglied des Vorstands)